

Tableau des sons : Un référentiel nécessaire ne contexte d'actualisation linguistique du français.

Le tableau des sons ou la « boîte de son » est un outil un peu comme le tableau périodique des éléments. Dans ce cas, le tableau agit de référentiel pour les élèves puissent apprendre à bien écrire les différents mots qu'ils ou elles entendent basé sur les sons.

Étant un parent d'une fille de six (6) ans qui utilise la « boîte de son » qu'utilise le Conseil scolaire catholique Franco-Nord, je peux voir une progression constante de ses capacités d'écriture et de sa reconnaissance des mots. Cet outil précieux aide également dans la reconnaissance du masculin et féminin car les élèves se questionnent quant à savoir si c'est « un main » ou « une main ».

Je sais que dans ma classe, j'afficherai cet outil pour que tous puissent y avoir accès. J'encouragerais mon école d'inclure dans l'agenda scolaire des enfants, cet outil qui pourrait leur venir en aide lors des devoirs faits à la maison.

Sébastien Goyer, étudiant (0363119)
École des sciences de l'Éducation – Option 1
Faculté de l'Éducation - Université Laurentienne